

■ COMPROMISO CON UNA DOCENCIA DE CALIDAD

■ Evaluación y consolidación de una cultura de calidad de la docencia

Sistemas de Garantía de la Calidad de las Titulaciones: diseño y seguimiento

Durante el año 2013 se ha diseñado el Sistema de Garantía Interna de la Calidad (SGIC) de cuatro nuevos másteres oficiales, un título de grado y veinticinco programas de doctorado en proceso de verificación.

Durante el año 2013 se han implementado las modificaciones realizadas sobre los diferentes procedimientos que integran el SGIC de los títulos oficiales de la UGR, incorporando dichos cambios en la aplicación web ATENEA.

Durante este curso se ha continuado con la dinamización y seguimiento individualizado de la gestión de la calidad de todos los títulos oficiales a través del desarrollo de sesiones de trabajo conjuntas entre el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad, las Comisiones de Garantía Interna de la Calidad de las titulaciones y, en el caso de algunos grados, con un representante del equipo directivo de los centros. Un elemento básico para la comunicación con los coordinadores de los títulos ha sido la aplicación web ATENEA.

Se ha dinamizado y coordinado la elaboración de los Informes Anuales de los títulos de grado y máster de esta universidad, así como los Autoinformes de Seguimiento (2012-13) de estos títulos según las directrices establecidas por la Agencia Andaluza del Conocimiento.

Desde el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad, en coordinación con el Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicación de la UGR, se ha puesto a disposición de los coordinadores de los grados y másteres los indicadores académicos relativos al curso 2012-13. Actualmente se están diseñando, en coordinación con estos Servicios y la Escuela Internacional de Posgrado, los indicadores del seguimiento de los Programas de Doctorado verificados y puestos en marcha en esta universidad durante el curso 2012-13.

Planes de mejora de las titulaciones oficiales de grado y máster de la UGR.

Durante el curso 2012-13, según el procedimiento establecido por la UGR para garantizar la calidad de sus titulaciones, se ha realizado el seguimiento de las acciones establecidas por cada título en su plan de mejora. Se han establecido nuevas acciones de mejora como resultado de las debilidades identificadas en los Informes Anuales de las diferentes titulaciones relativos al curso 2011-12.

Desde el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad, en coordinación con el Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicación de la UGR, se está diseñando una aplicación informática para el seguimiento de estas acciones por parte de sus responsables.